

Neue Hochbeete für das Gymnasium Ebingen – gesponsert von der Volksbank Albstadt und der Firma Korn

Mit großem Engagement haben sich die Schülerinnen und Schüler am Gymnasium Ebingen gemeinsam mit Frau Müller-Richter, Frau Bühner und Frau Heinzemann an einer Aktion zur Begrünung der Schule beteiligt, um für Insekten eine bunte Wiese anzulegen und Hochbeete zu bepflanzen. Dabei haben die Lernenden nicht nur aktiv die Schule mitgestalten können, sondern auch einen Beitrag für den Erhalt der Artenvielfalt geleistet. Die Volksbank Albstadt unterstützte die Aktion als Sponsor im Rahmen ihres Bildungsprojekts „Garten“ mit vier neuen Hochbeeten. Ziel war es, ein Bewusstsein für die Natur zu schaffen und zu fördern.

Auch die Firma Korn aus Albstadt unterstützte das Gymnasium Ebingen durch die Bereitstellung von Naturmaterialien zur Befüllung der neuen Hochbeete. Wir freuen uns darauf, die Pflanzen und Hochbeete im Biologieunterricht einzusetzen und danken allen Beteiligten und Unterstützern.

